

Pablo Carreño causa baja en Wimbledon por una lesión muscular

TENIS

Alcaraz inaugura la pista central del All England Club con victoria sobre el estonio Mark Lajal y se medirá mañana con Alexander Vukic

C. A.

GIJÓN. La suerte no está acompañando al tenista gijonés Pablo Ca-

reño en su regreso a las canchas tras superar la lesión en el codo derecho que le obligó a pasar por quirófano en noviembre del año pasado. Una nueva lesión le impidió ayer disputar su primer compromiso en el All England Club londinense. Carreño, que se encontraba en la capital británica desde la semana pasada, tenía previsto debutar ayer ante el neerlandés Tallon Griekspoor, pero una rotura muscular tras un entrenamiento obligó al gijonés a

darse de baja del tercer Gran Slam de la temporada. En función de la evolución del tenista, este contratiempo podría poner en peligro la participación de Pablo Carreño en los Juegos Olímpicos, que arrancarán en poco más de tres semanas en París.

El gijonés acudió a Londres después de competir la semana pasada en Mallorca, donde sufrió una ajustada derrota ante el tiner-



Pablo Carreño

feño Roberto Carballés. Precisamente con Carballés estaba inscrito en el cuadro de dobles para Wimbledon, donde Carreño tenía como objetivo mejorar su estado de forma de cara a los Juegos tras un año recuperándose de la lesión en el codo derecho que le obligó a pasar por quirófano.

Por otro lado, el murciano Carlos Alcaraz, vigente campeón de Wimbledon, debutó ayer ante el

estonio Mark Lajal por 7-6 (3), 7-5 y 6-2. El español desactivó las tácticas de Lajal y venció a sus propios nervios para superar el primer día en el All England Club, en el que tuvo el privilegio de inaugurar la pista central por haber levantado el título en 2023. Con ocho victorias seguidas en Wimbledon, Carlos Alcaraz tendrá que volver a pista el miércoles, ante el australiano Aleksandar Vukic, que ganó al austriaco Sebastian Ofner por 6 (9)-7, 6-4, 6-4, 3-6 y 7-6 (8).

En cuanto a la participación española en Wimbledon, Sara Sorribes quedó eliminada ayer al perder frente a la séptima favorita, la italiana Jasmine Paolini, por 7-5 y 6-3. La de Castellón no pudo igualar la segunda ronda de los últimos tres años.

Éxito asturiano en el Nacional de aguas bravas

PIRAGÜISMO

Los palistas del Principado suman catorce medallas en una modalidad que aún no cuenta con un canal para entrenar en la región

C. AMADO

GIJÓN. Asturias cerró su participación en el Campeonato de España de descenso de aguas bravas, que se celebró el pasado fin de semana en la localidad leonesa de Sabero, con un destacado papel. El éxito de los palistas del Principado tiene aún más mérito

al tratarse de una modalidad que aún no dispone en la región con una instalación adecuada, aunque la Federación Asturiana, presidida por Miguel Ángel Gallo, ya trabaja en la construcción de un canal de aguas bravas en el río Nalón a su paso por el concejo de Oviedo, en la zona de Las Caldas. En total, los deportistas asturianos sumaron en Sabero un total de catorce medallas. En la clasificación final por clubes, el Grupo Covadonga fue tercero.

En K1 sénior, el palista de La Ribera Oviedo Kayak Guillermo Fidalgo de León se proclamó subcampeón de España, mientras que sus compañeros de equipo Raúl Delgado García y Fernando Fernández Martínez fueron undécimo y duodécimo, respectivamente. En la categoría de veteranos, el primer asturiano fue el grupista Iván de Quevedo, que se colgó la medalla de bronce, mientras que Pedro Pablo Quiroga, de Los Cuervos, fue décimo.

En la categoría júnior, el ovetense Daniel Montes (La Ribera Oviedo) se convirtió en el nuevo campeón de España, mientras que, en cadetes, el ovetense Enol Blanco se colgó la plata y el grupista Diego Ávila Gallo, el bronce. En la clasificación infantil B, el grupista Saúl Ávila Gallo fue primero, mientras que Jorge Quiroga Álvarez, de Los Cuervos, fue segundo. El mismo palista del club praviano también fue primero en la modalidad de C1 de su categoría (infantil B).

En descenso clásico, en categoría sénior, el ovetense Guillermo Fidalgo se proclamó campeón, mientras que la grupista Celia Remis fue bronce. En veteranos, Siro González, del Neptuno Infiesto, se proclamó campeón. En júnior Daniel Montes (La Ribera Oviedo) se colgó el oro, mientras que en cadetes su compañero Enol Blanco también fue oro y el grupista Diego Ávila, plata.



El ovetense Daniel Montes, en lo más alto del podio júnior. FPPA



Saúl Ávila (Grupo) y Jorge Quiroga (Los Cuervos), en el podio infantil B. FPPA



Podio por equipos, con la jefa de sección del Grupo en el tercer cajón. FPPA

Yaiza Novo, doble medallista en el Europeo de sprint

La asturiana Yaiza Novo (Los Gorilas) fue una de las más destacadas del equipo español en el Campeonato de Europa sprint júnior y sub 23 disputado en Bratislava. Novo se colgó la plata en K1 y en K4 500 metros. Celia Llera Serrano (El Sella) logró el bronce en K2 500. Alberto Llera Serrano se colgó el bronce en K1 500 metros. En K4 500, Rubén García (Atlética Avilesina), Ernesto Goribar (El Sella), y Richard García (El Sella) fueron quintos. Guillermo Álvarez y Diego Lago, de Los Gorilas, fueron quintos en K2 1.000 m. Rubén Escudero (RGCC) fue quinto en K4 500 y séptimo en K1 500. Daniel Estébanez (Los Cuervos) y Miguel Serrano (El Gaitero) fueron séptimos en K2 1000 m. Serrano fue segundo en la final B de K2 500 y María Paraja (RGCC) fue séptima en K4 500.

Los diez mejores jinetes españoles estarán en el Internacional de Saltos de Maeza

HÍPICA

C. A. Los diez mejores jinetes y amazonas españoles se darán cita en la cuarta edición del Concurso de Saltos Internacional Maeza, que se disputará entre el viernes y el domingo próximo en Sariego. El programa deportivo incluye tres pruebas de ranking FEI y una dotación económica de 140.000 euros. Además, este año se han incluido dos trofeos adicionales. El de la Comarca de la Sidra está destinado al mejor participante español y entre los aspirantes se encuentran los diez mejores del ranking nacional, con Eduardo Álvarez Aznar a la cabeza, seguido de Mariano Martínez Bastida, Iván Serrano, Inma Roquet, Sergio Álvarez Moya, Jesús Garmendia, Armando Trapote, Ismael García Roque, Álvaro González de Zárate y Alberto Márquez Gallobardes.

Por otro lado, el Trofeo Ayuntamiento de Sariego estará destinado mejor sub 25, al que optarán los 24 participantes de ese rango de edad, entre los que se encuentran Diego Ramos Maneiro, cuatro veces campeón de España; Carmen García Torres, campeona de España en 2018; Lucía Fernández Hidalgo, ganadora del premio al mejor Sub 21 en la edición del año pasado; el belga Thibault Philippaerts, tres veces oro por equipos en el Europeo para jóvenes jinetes, y la noruega Ingrid Gjelsten.

Las competición arrancará el viernes a las 11 horas y finalizará con el Gran Premio del domingo (16.15 horas).